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謝罪外交に断固反対する集会、盛況！ 2010/08/22 10:03 

 断固抗議、政府の公式見解とするな！ 

  

   韓国こそ感謝の談話を！日本の 

   「台湾・朝鮮統治を誇り」に思う！ 

  
   今、何故菅談話なのか「謝罪外交に断固反対する集会」が21日、永田町の星陵会館に満員の参加者を集めて開催され、「謝

罪談話に断固抗議し、政府の公式見解として定着されることのないよう強く働きかけていく」との声明を満場一致で採択した。 
  
   主催者したのは日本創新党や草莽全国地方議員の会などを中心とする「謝罪外交に断固反対する集会実行委員会」。集会

は開会の挨拶を中田宏氏、実行委員長挨拶を山田宏氏、提言を加瀬英明氏（外交評論家）が行い、シンポジウムは山田・加瀬

両氏に加えて、田母神俊雄氏（前航空幕僚長）、下村博文氏（自民党衆議院議員）の四氏をパネラーに、コーディネイターを松浦

芳子氏（草莽全国地方議員の会会長）が行い進行された。 
  

 
主催者も満員参加者に謝辞を述べていました。良く集まったと思います。 

  
   山田宏氏は挨拶の中で、「サッチャーさんが野党時代に盛んに言っていたことは、あなた方が忠誠の誓うのはあの赤い旗でし

ょ。私達が誓うのはユニオンジャックです、といって政権を労働党から保守党に奪還したのは有名な話です。私達も95％以上の

多数の方にもっと分かりやすく反日軍と日本軍が戦っているのです。私達は日本軍ですと分かりやすく訴える工夫が足りなかっ

たと反省しています」などと語った。 
  
   また、基調講演した加瀬英明氏は「日本の韓国統治は当時の欧米列強の植民地支配とは似て非なるものでした。日本は韓国

の内地化、日本と全く同じ政策を進めたのです。日本人は台湾と朝鮮の統治を誇りに思うべきです。むしろ韓国政府こそ日韓併

合100年を機に、日本に対して感謝の談話を出すべきです」などと語り、会場から大きな拍手が寄せられていた。  
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左から開会挨拶の中田宏、実行委員長挨拶の山田宏、 
提言を行った加瀬英明の三氏。 

  
   シンポジウムでは四氏がそれぞれの立場から日韓併合の正しさと菅直人首相の謝罪談話の不当性を訴え、来賓挨拶に埼玉

県知事の上田清氏が登壇、その後下記のような声明文を山本へるみ港区区議会議員が読み上げ、これを全員で採択して集会

を終えた。（ニュース調、ここまで）  
  
   参加された皆さん、お疲れ様でした。正直、この時期、このタイミングだと八割方埋まれば良い方か？と思っていましたが、とん

でもない、二階席までスタート直後には埋まっていました。残念ながら予定していた桜井よしこさんは会場に来ていたのですが、

スピーチの時間になると既に退席されたとかで、予定が変更になってしまいました。 
  
   民主党政権は先の参議院選挙で国民から「ノー！」と突きつけられたにも関わらず、相変わらず反日政策を着々と進めていま

すね。今回の集会は日本創新党が中心になりましたが、山田党首から「反日軍VS日本軍」の話が出てくるとは思いませんでし

た。支持者からもっと「分かりやすく簡潔に訴えるべき」の声が多かったのでしょう。大変良い傾向だと思います。以下、声明文を

収録しました。 
  

 
左から自民党の下村博文議員、田母神俊雄前航空幕僚長、 

上田清埼玉県知事の三氏。  
 

菅内閣の謝罪談話に断固反対する声明 

  
 菅直人首相は、八月十日、日韓併合百年にあたって、首相談話を発表した。 
  
 この談話は、歴史的事実を踏まえない偏った歴史認識に基づき、相手国の一方的な主張におもねる「謝罪談話」であり、このよ

うな重大な内容をもつわが国のメッセージを発表するにあたり、国民的合意どころか、政府・与党内でも十分な議論、検討、合意

が図られたものですらないことが明らかとなっている。 
  
 わが国は朝鮮半島を統治はしたが、その統治の根拠となる日韓併合条約は、当時の国際法に照らし含わせても、正当な手続

きを踏んで締結されたものであるというのが現在の政府の見解であり、また当時の国際社会も本条約を承認してきたというのが

歴史的事実である。 
  
 また四十五年前に締結された日韓基本条約により、多額の日本国民の税金が経済協力の名目で韓国政府に支払われ、日韓

両国は個人補償も含め全ての請求権問題は「完全かつ 終的に解決された」のであり、今回の謝罪談話の中で「渡す」とされた

「朝鮮王朝儀軌」などの文化財についても事実上の「返還」であり、日韓基本粂約の精神を骨抜きにしかねない背信的行為であ

る。 
  
 私たちは、相手国に妥協し、自虐的な歴史観に迎合して、ただ謝罪外交を繰り返すだけでは、相手国と真の友好関係は築けな

いと考える。 
  
 私たちは何よりも、歴史事実を踏まえない自虐的な歴史観を政府が後押しするような行為を繰り返すことで、わが国の子供たち

が卑屈と退廃に流されていくことを座視することができない。 
  
 私たちは、菅内閣が日韓併含百年に当たって発表した「謝罪談話」に対して、良識ある多くの国民と共に、改めて政府に断固抗

議する。そしてこの談話を、政府の公式見解として定着させることのないよう、強く働きかけていくことを誓う。 
  
 右、声明する。 
  
   平成二十二年八月二十一日 
                                                           謝罪外交に断固反対する集会参加者一同 
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タグ： 日韓併合100年  菅直人首相  謝罪談話  謝罪外交に断固反対する集会  中田宏  山田宏  加瀬英明  田母神俊雄  

下村博文  上田清  桜井よしこ  杉浦芳子   

 
 パネルディスカッションのステージの様子をスナップ。 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/22 10:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「当時は有効」封印 日韓併合条約の政府見解 

 
菅政権は、韓国の統治権を日本に譲与するとした１９１０年の日韓併合条約締結に関し 

「当時の国際法に照らし、有効だった」とする従来の政府見解に言及せず封印する方針を

固めた。 政府関係者が21日、明らかにした。  
 
「強制的に結ばされた条約で無効だ」と主張する韓国への配慮が必要と判断したため。政

府見解見直しに ついては「（65年の）国交正常化以来の日本の主張を覆すことになる」

（外務省幹部）として応じない。  
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条約調印から22日で１００年。菅政権は未来志向の関係を強化する方針だが、見解をあ

いまいにする 姿勢は議論を呼びそうだ。 （後略） 

 
http://www.chugoku-np.co.jp/News/Sp201008220077.html 
 
・村山談話どころの騒ぎではないですね。ここまで韓国に媚びる政権って異常！韓国人の

政権なのかと聞きたい！  

2010/08/22 12:57

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
こんな、無能内閣 なんとかせならんばい。 

 
冗談で済むか菅首相発言 「自衛隊 高指揮官」知らなかった？  
菅直人首相は、今まで自分が「自衛隊の 高指揮官」だと知らなかったのか――自衛隊

幹部との会合での菅首相発言に注目が集まっている。「冗談」だとかばう声もあるが、文

民統制（シビリアンコントロール）について理解できていないのでは、との懸念も出てい

る。  

 

2010/08/22 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
＞こんな、無能内閣 なんとかせならんばい。 

 
民主党政権は自ら「私達には政権担当能力がありませんでした」と土下座して内閣総辞

職すべきでしょう。 

 
本当に「日本の恥」です。 

 

2010/08/22 21:33Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
>民主党政権は自ら「私達には政権担当能力がありませんでした」と土下座して内閣総

辞職すべきでしょう。 

> 
>本当に「日本の恥」です。 
 
 
小沢容疑者をトップにたてなければならないほど、このど素人無能内閣は人材不足という

か、政冶のプロがいないと言うことですね。 

 
国民は、反日マスコミに洗脳されていますので、実際わが身に 
火の粉がかかってきて始めて、分かるのでしょうね。 

 
日米安保を 米国が破棄して、自分で、守らなければならなくなった場合。 

 
日本のタンカーが航行できなくなったばあい。 

 
株価暴落 デフレスパイラルで、自分に資産が、急激に減少した場合。 

 
日本に、中国人があふれ、中国艦船で、日本海域が、封鎖された場合。 

 
北からテポドンが 東京に 飛んできた場合。 

 
気がつくのでしょうね。 

 
もう手遅れですが、自業自得です。 

 

 

2010/08/22 21:50Commented by iza0730 さん 

花うさぎさん こんばんは 
何時も大変興味深く拝見しておりましたが、初めてコメントさせていただきます。 
全くあなたの仰るとおり民主党政権などは「日本の恥」ですね。 
ズル菅などは全然何もせず目先誤魔化すばかり・・・。かの有名な宇野宗佑内閣でさえも
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今の菅内閣よりは数段マシであったような気さえしてきます。  

2010/08/22 22:02Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
集会ご参加お疲れ様でございました。いつも記事を有難うございます。 

 
日本軍VS反日軍分かりやすいですね。 

近、『日本を護った軍人の物語』『東郷平八郎』『乃木希典』（全て岡田幹彦著）を読みま

した。日本の軍人は何と素晴らしかったのでしょう。世界的にも高く評価されていました。

侵略だなんだと過去の日本軍を貶める反日勢力は許せません。 

 
昨日の日経新聞に酷い記事が掲載されていましたので拡散させて下さい。子供向けの記

事なんですよ。子供に「日本は悪い」と洗脳する手口が卑劣です。勿論花うさぎ様のブロ

グの読者の皆様は騙せませんが、信じてしまう子供がいたら気の毒です。 

______________________________________________ 
 
日本は朝鮮半島の人たちの名前を日本風に変えさせたり、 
日本語を使うように強制したりした。 
韓国の人たちに日本のやり方を押しつけたんだ。 
兵隊としてかり出したり、労働力として強制的に日本に移住させたりもした。 ※以下URL

は新聞記事の写真です 

http://twitpic.com/2gzi2z 
__________________________________________________  

 

2010/08/22 22:20Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨朝だか今朝だか産経新聞の「産経抄」あたりに、「民主党赤ｖｓ黒の対決」と秀逸な記事

が出ていたらしいですね。 

 
これって、上手い観察ですが、冗談で済まされないところが情けない限りですし、今日の

日本が社会主義や中韓謝罪外交が定着してしまった証左ですね。嗚呼！ 

 
今朝の犬HK「日曜討論」でも田中均元審議官、福山官房副長官、法政大学教授とか日

本が植民地化したという前提に凝り固まっていますので、本当に酷い状態です。結論あり

きでそれに迎合する出演者依頼も犬ＨＫらしいは 

 
日本は韓国と中国とも領土問題があるのに、何故に友好第一なんですかね。 
全然、理解不能です。 

 
どうせ後３年政権を手放しませんし、政権交代不可避なのでどんどん墓穴を掘ったら良い

と 近は諦観ですね。先ずは、財政破綻＝国債増発、失業率増加＝治安悪化、予算配

分変更の歪爆発＝国民生活停滞、中韓の領土侵犯等が勃発するのではないでしょう

か？ 

 
バカは死んでも治らないとは江戸ッ子は上手いことを言ったものです。 

 
 

 

2010/08/22 22:30Commented by 敷島の桜 さん 

お疲れ様です。 

 
国益毀損の菅内閣を一刻も早く倒さなければならないのは言うまでもありませんが、真正

保守の議員勢力が必用です。 

 
自民にとって、民主党が日韓併合のお詫び談話を出したこのタイミングは、過去の談話を

総括するには、良いチャンスだったと思います。しかしそれすら出来なかった自民には、も

はや日本再生は期待できないような気がします。 

 
救国ネットを軸とした、真正保守政党の誕生が待ち望まれます。 
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2010/08/22 22:37Commented by usaginomimi さん 

・・・そしてこの謝罪談話のあとは、「外国人住民基本法」と「外国人参政権」と

いう法律を作って、他国民この国の主権まで差し出そう、というわけですね。 
小沢氏がまた党首になりそうだし、民主党は「民意」をどこまで無視するつもり

なのでしょう？？  

 

2010/08/23 08:18

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>小沢容疑者をトップにたてなければならないほど、このど素人無能内閣は人

材不足というか、政冶のプロがいないと言うことですね。 

 
これほど政治家の常識は国民の非常識、を端的に示している構図はないでしょう。 

 
>もう手遅れですが、自業自得です。 
 
どこか被害の少ない山中にミサイルが数発撃ち込まれないですかね？。これがないと覚

醒しないかも知れませんよ。  

 

2010/08/23 08:21

Commented by 花うさぎ さん 

To iza0730さん おはようございます。  
 
>かの有名な宇野宗佑内閣でさえも今の菅内閣よりは数段マシであったような

気さえしてきます。 

 
彼は赤坂の芸者の「ハチの一刺し」されたけど、少なくとも日本国の国益は毀損していま

せんよ。 

 
ご指摘の通り、「遥かにマシ」だと思います(^^)。 

 

2010/08/23 08:25

Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん おはようございます。 
 
>世界的にも高く評価されていました。侵略だなんだと過去の日本軍を貶める

反日勢力は許せません。 

 
この日露戦争の勝利は世界の三大事件の一つとされています。イギリスの産業革命、フ

ランスの市民革命と並んで。従って乃木、東郷の名前は全世界にとどろきましたし、おま

でもそれにちなんだ事柄が結構あります。 

 
>昨日の日経新聞に酷い記事が掲載されていましたので拡散させて下さい。子供向けの

記事なんですよ。子供に「日本は悪い」と洗脳する手口が卑劣です。 

 
情報ありがとうございます。本当に反日マスコミは許せませんね。  

 

2010/08/23 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>昨朝だか今朝だか産経新聞の「産経抄」あたりに、「民主党赤ｖｓ黒の対決」と秀逸な記

事が出ていたらしいですね。 

 
 
それはうっかりしていました。探してみます。 

 
>本当に酷い状態です。結論ありきでそれに迎合する出演者依頼も犬ＨＫらしいは 
 
私も数分間見ましたが、腹が立つので途中で切り替えてしまいました。日本が悪いという

学者ばかりなら討論にならないでしょうに？ 

 
>バカは死んでも治らないとは江戸ッ子は上手いことを言ったものです。 
 
以前はおなじ洗脳するにしてももう少しすまーとというか手が込んでいたのですが、 近

はそのものズバリ、非常に分かりやすくなりましたね。  
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2010/08/23 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん おはようございます。 
 
>救国ネットを軸とした、真正保守政党の誕生が待ち望まれます。 

 
創生日本が自民の主導権を握ればと思ってみているのですが、なにせ数が少ない、もっ

と保守系議員を増やさないとどうにもなりません。  

 

2010/08/23 08:33

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。  
 
>・・・そしてこの謝罪談話のあとは、「外国人住民基本法」と「外国人参政権」

という法律を作って、他国民この国の主権まで差し出そう、というわけですね。 

 
うわ～それだけは体を張ってでも絶対阻止の世界ですね。 

 
>小沢氏がまた党首になりそうだし、民主党は「民意」をどこまで無視するつもりなのでし

ょう？？ 

 
いや～多分ならないのでは。個人的にはその非常識は大歓迎ですが。力を見せつけてま

た金を握るポストに就くのではないですかね？  

 

2010/08/24 07:39Commented by minato さん 

おはようございます。 

 
山田氏のお話は簡潔明瞭それでいて説得力があり、演説が上手だと思いました。さっそく

山田氏が覚えていて、議会で披露したというマッカーサーの言葉を探しました。 

 
≪Their purpose, therefore, in going to war was largely dictated by securi
ty≫ 
 
1951年上院議会で語られたもので、日本語訳が（日本が）戦争に飛び込んで行った動機

は大部分が安全保障の必要に迫られてのことだった。 

 
これを漠然と、日本が行った戦争は共産主義から日本をま無る為と理解していたのです

が、前後の文脈（残念ながら原文を見つけることはできず、日本語訳にあたっただけです

が）からすると資源がなく、加工貿易を主とし労働をたっとぶ国民を持つ日本にとり資源確

保は生命である、資源確保のための自存自衛の戦いであったと理解するのがより近いか

なと思います。 

 
いずれにしろ、敵国であった司令官が日本の戦争を侵略のためではないと評価している

のに、後世の日本人がわざわざ侵略戦争であったと自虐史観を持つことは無用であると

思います。 
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